

PROVINCIA | Cabra

El Ayuntamiento creará una red de alerta para la recogida de alimentos y una Oficina anti-desahucio hipotecario

La piscina climatizada retrasa su apertura al 15 de diciembre, para ahorrar unos 80.000 euros en el gasóleo que requieren sus calderas, que podrían ser sustituidas por otras de biomasa

José Moreno

Miércoles 26 de septiembre de 2012 - 09:12



La aprobación de una serie de medidas para combatir los efectos de la crisis, destinadas especialmente a apoyar y dar cobertura a aquellas familias duramente afectadas por ésta, fueron algunas de las cuestiones que la corporación municipal egabrense aprobó por unanimidad a propuesta del delegado de Políticas Sociales, José Luis Osuna (PA).

La primera de las propuestas pasó por la creación de una Red de Alerta para la Recogida de Alimentos y que dirigida a familias sin recursos, económicos, permitirá al Ayuntamiento tras entrar en contacto con

establecimientos de venta de alimentos, supermercados y entidades productoras, poder evitar que los alimentos con una fecha de caducidad inminente vayan a la basura y se destinen a aquellas familias, tanto a través de los propios Servicios Sociales municipales como de las distintas asociaciones y oenegés locales que desarrollan su labor en este campo.

En este apartado se tuvo un recuerdo especial para Rafael Lama Morillo, presidente de "Cabra Solidaria", que falleció en la jornada del lunes 24 de septiembre.

La segunda propuesta pasó por la creación de una Oficina para la defensa y apoyo a familias en riesgo de pérdida de sus viviendas por desahucio hipotecario. Su finalidad será asesorar, informar y mediar ante las entidades financieras y bancarias, para evitar la pérdida de la vivienda por no poder hacerse frente a las hipotecas, bien mediante la prórroga de la misma o bien mediante la concesión de ayudas económicas a las familias afectadas, a quienes se les ofrecerá orientación para la búsqueda de empleo. De este modo el Ayuntamiento de Cabra creará una partida económica en los presupuestos de 2013 que destinará a estas ayudas.

Un asunto donde según mencionó el portavoz andalucista Javier Ariza donde afortunadamente no son muchas las familias que se ven en esa situación y donde también expresó, ya se han venido adelantando algunas cuestiones tras mantenerse contacto con las notarías locales y los directores de las sucursales bancarias. Las primeras según el edil, se han comprometido a la condonación de sus honorarios a las mencionadas familias, mientras que las entidades financieras, estarían dispuestas a bajar al máximo e incluso eliminar aquellos costes derivados de la prórroga de la hipoteca.

PFEA EXTRAORDINARIO

También, con el respaldo de todos los grupos, salió adelante una moción del PSOE, por la que el pleno solicitará al gobierno de la nación un Pfea (Programa de Fomento de Empleo Agrario) extraordinario para

contrarrestar la pérdida de empleo por la sequía, tanto a través de ayudas como con la rebaja de 35 a 20, las peonadas necesarias para poder cobrar el subsidio agrario, pues según los sindicatos no la reducción de jornales será considerable debido a la sequía, ya que reducción de cosecha se estima en un 70% en la campaña de la aceituna y del 50% en la de verdeo.

REFORMA ADMINISTRACIÓN LOCAL

Una unanimidad que de igual forma refrendó la moción de IU relativa al anteproyecto de Ley de Reforma de la Administración Local y por la que se rechaza toda reforma de la Administración Local que suponga un deterioro del papel de los Ayuntamientos en el ejercicio de las funciones establecidas por el Estatuto de Autonomía para Andalucía. Además eleva al gobierno central la propuesta de que cualquier reforma que afecte a las entidades locales deberá contar con la participación de las mismas, tanto directamente como a través de las comunidades autónomas en el ámbito de sus competencias.

FIESTAS LOCALES

Otros asuntos fueron la aprobación de las fiestas locales para el 2013, siendo el 24 de junio, Día de San Juan y el 9 de septiembre, Día de María Santísima de la Sierra y la propuesta de los grupos que conforman el equipo de gobierno, PP y PA, sobre renuncia de los concejales con liberación completa o parcial, de la paga extraordinaria de Navidad.

También todos los grupos políticos municipales, tras reunión previa de sus portavoces, aceptaron las disculpas de la dirección del programa "El Hormiguero" de Antena 3 TV, por un "sketch" humorístico sobre Cabra, emitido el pasado jueves 20 de septiembre.

PISCINA CUBIERTA

En el apartado de ruegos y preguntas, el delegado de Deportes Francisco Casas (PP), respondiendo a una pregunta del portavoz de IU Manuel Carnerero, indicó que las instalaciones de la piscina climatizada se abrirán en torno al 15 de diciembre, señalando que la no apertura de la misma se debe al alto coste del gasóleo, carburante que alimenta las calderas, las cuales, podrían ser sustituidas por otras de biomasa, de salir adelante el estudio que sobre esta cuestión se está realizando en estas fechas.

Un alto coste de consumo que tienen las actuales instalaciones que se cifra en unos 84.000 euros, una cantidad que está lejos de la recaudación que se obtiene con las aportaciones que hacen los usuarios.

Además Casas señaló que desde el Patronato Municipal de Deportes se está estudiando el alquiler de calles de la piscina climatizada de Lucena, al objeto de que los nadadores de los dos clubes de natación egabrenses, puedan seguir entrenando de cara a la validación de las marcas que se les requieren para su presencia en distintas competiciones. Medida ésta añadía, que sólo supondría para las arcas municipales un coste que oscilaría entre los 600 y 700 euros.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO